



Málaga, 5 de mayo de 2017

EDUCACIÓN ADJUDICA LA REDACCIÓN DEL PROYECTO PARA LA AMPLIACIÓN DEL INSTITUTO HUERTA ALTA DE ALHAURÍN DE LA TORRE

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, destina más de 25.000 euros al servicio de redacción de proyecto para las obras de creación de nuevos espacios educativos en el IES Huerta Alta de Alhaurín de la Torre, que permitirá la construcción de seis aulas polivalentes

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado el servicio de redacción de proyecto y estudio de seguridad y salud, dirección de obra, dirección de ejecución de obra, coordinación de seguridad y salud y estudio geotécnico para la ampliación del Instituto de Educación Secundaria (IES) Huerta Alta de Alhaurín de la Torre, en Málaga. Este contrato cuenta con un presupuesto total de 25.010,70 euros.

La redacción del proyecto ha sido adjudicada a Carlos Parra Boyero con un presupuesto de 23.806,75 euros y un plazo de ejecución de 27 días, mientras que la empresa adjudicataria del estudio geotécnico ha sido Laboratorio de Control de Calidad e Ingeniería S.L., con un presupuesto de 1.203,95 euros y un plazo de ejecución de 27 días. El proyecto, que tiene como objetivo ampliar los espacios educativos del centro para cubrir las necesidades de escolarización de la zona, cuenta con una inversión estimada para la ejecución de las obras de más de 450.000 euros.

En concreto, se construirán seis aulas polivalentes de Secundaria, dos de ellas ubicadas sobre el porche actual del centro como continuación a los espacios habilitados en el ala de la antigua casa del conserje, y las cuatro restantes alineadas a la fachada hasta conectar con el ala del edificio donde se ubica la zona de administración. La superficie total de nueva construcción supondrá un incremento superior a los 475 metros cuadrados.

Tras las obras, el instituto contará con una nueva zona central a modo de patio claustral abierto en dos de sus lados por el porche en planta baja. Dado que la actuación se desarrollará sobre una pequeña zona verde existente, se trasplantará el arbolado de gran porte al nuevo patio central configurado y se creará un espacio ajardinado.

Esta intervención, que beneficiará a los más de 745 alumnos y alumnas matriculados del centro, está incluida dentro del Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 155,6 millones de euros e incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de actuaciones específicas de escolarización y necesidades técnicas.